

ASOCIACIÓN PANAMEÑA DE EXPORTADORES RECIBE VISITA DEL VICEMINISTRO DE COMERCIO EXTERIOR

Panamá, 2 de abril de 2025 - La Asociación Panameña de Exportadores (APEX) recibió en sus instalaciones la visita del Viceministro de Comercio Exterior del Ministerio de Comercio e Industrias (MICI), Carlos Hoyos, y del Director Nacional de Promoción de las Exportaciones, Eric Dormoi, con el objetivo de discutir temas clave para el sector exportador.

Durante la reunión, se abordaron asuntos relacionados con el Reglamento de Deforestación de la Unión Europea (EUDR) y las certificaciones de planta necesarias para los exportadores panameños. Este encuentro representó una oportunidad valiosa para identificar en conjunto las principales necesidades del sector y explorar nuevas oportunidades de colaboración.

"Esta reunión fue altamente productiva, ya que logramos alinear esfuerzos y establecer acciones concretas para fortalecer la competitividad de nuestros exportadores en los mercados internacionales. Desde APEX, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando de la mano con el MICI y otras entidades para garantizar que los exportadores panameños cumplan con los estándares internacionales y aprovechen al máximo las oportunidades comerciales", destacó Bianca Morán, Presidente de APEX.

La Asociación Panameña de Exportadores mantiene su disposición para continuar facilitando el diálogo entre el sector público y privado, con miras a impulsar el crecimiento y la sostenibilidad de las exportaciones panameñas.